

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

COLONIA GRANJAS MEXICO

Huachicoleo es un problema constante, aseguran vecinos

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gjmm.com.mx

“Ahorita ayuda mucho que hay corriente de aire, no huele a nada, pero de repente, cuando está asentado (el aire) sí hay olores de combustible”, afirmó Salvador Pérez Arenas, vecino de la calle de Avena, aledaña a donde el jueves pasado se detectó un predio desde donde robaban combustible.

El inmueble asegurado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana se encuentra ubicado a un costado de las oficinas de la Dirección General de Regularización Territorial del gobierno capitalino.

Habitantes de la colonia Granjas México dijeron que ésta “es una zona de huachicol”.

“Es raro que el gobierno no sepa o que hasta ahora se hayan dado cuenta de que había una toma clandestina. El huachicoleo de combustible siempre ha existido aquí en la colonia y ahora descubren una toma a un lado de un edificio del Gobierno capitalino” indicó José Fajardo Maldonado, otro vecino.



Foto: Hilda Castellanos

La zona donde se halló una toma clandestina se ubica cerca de un edificio gubernamental; ayer, continuó acordonada.



Urgen vecinos seguridad

Alerta bodega ilegal de huachicol

Asegura la CDMX que lleva a cabo tareas para prevenir tomas clandestinas

IVÁN SOSA

El hallazgo de una bodega ilegal de huachicol encendió las alertas de vecinos de la Colonia Granjas México, en la Alcaldía Iztacalco, donde, desde hace 5 años, han padecido por las tomas clandestinas del hidrocarburo.

La noche del jueves, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) reportó la localización del depósito clandestino, en donde se aseguró un tráiler y se detuvo a tres personas.

“Debería haber más seguridad, pero si no la hay para los vecinos, menos para esto”, comentó la vecina Violeta Armenta.

En la colonia, entre el Viaducto y Añil, opera una terminal de almacenamiento de combustible y despacho de pipas de Petróleos Mexicanos (Pemex).

“Hemos tenido unas cuatro tomas clandestinas desde hace cinco años”, indicó la vecina.

Apenas en diciembre pasado, fue reabierta la circulación vial sobre Añil, tras cuatro años de permanecer cerrada, producto de la contaminación en el suelo que provocó un túnel que extraía combustible de la terminal hacia una bodega clandestina en una casa.

En conferencia de prensa, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que la localización del depósito ocurrió por las labores de la SSC.

“Gracias a esas labores de vigilancia se detectó este punto, pero se va a seguir haciendo la labor de vigilancia, por si quisieran atacar por otro lugar los huachicoleros”, aseguró Batres.

El área es supervisada después del saneamiento de hidrocarburos que se llevó a cabo el año pasado, agregó.

“El tema en Añil, había un punto de huachicol, casi había una alberca de gasolina que estaba en un lugar y se hicieron obras ahí para cerrar el punto y se restauró toda la calle, se extrajo toda la gasolina”, expuso,

La bodega hallada el jueves se ubicaba en el predio de la esquina de Azafrán y Azúcar, contigua a la Dirección General de Regularización Territorial del Gobierno de la Ciudad y cercana al un Hospital General de Zona del Seguro Social.



Especial

■ Un tráiler fue asegurado durante el aseguramiento de la bodega clandestina.



Destacan combate al huachicoleo en la capital

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que hay vigilancia permanente de parte de las autoridades para combatir el huachicoleo en la Ciudad de México.

Al celebrar la detención que hizo este jueves personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en Iztacalco, el mandatario advirtió a los huachicoleros que si quisieran ir a otros lugares, la policía trabaja para combatirlos.

“Muy buen trabajo el de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, está cumpliendo con su deber, encontró este punto y esto nos va a ayudar al combate al huachicol”, señaló.

En conferencia, el jefe de Gobierno advirtió que hubo un “salto enorme” en este tema a nivel nacional, tras el problema que se creó en sexenios anteriores, en los que, dijo, se abandonó a la industria petrolera, lo que dio paso al huachicol.

Batres Guadarrama aseguró que “se va a seguir haciendo la labor de vigilancia, por si quisieran atacar por otro lugar los huachicoleros, pues afortunadamente tenemos una policía que está trabajando aquí bien en la Ciudad de México”.

La noche del jueves tres hombres fueron detenidos, dos de ellos ucranianos, por sustraer hidrocarburo de manera ilegal y almacenarlo en un predio ubicado en la colonia Granjas México, en la alcaldía Iztacalco. ● **Con información de Kevin Ruiz**



Caen ucranianos por huachicoleo

JONATHAN CASTRO

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvo a tres presuntos huachicoleos en la alcaldía Iztacalco, de los cuales dos son ucranianos.

Por medio de un comunicado, la dependencia detalló que la aprehensión ocurrió la madrugada del viernes al atender un incendio en una propiedad localizada en la calle Azafrán y la avenida Francisco del Paso y Troncoso, en la colonia Granjas México.

Al llegar al lugar, un hombre, quien dijo ser el propietario, negó el acceso a los policías. En ese momento, dos sujetos salieron del sitio e intentaron huir por lo que fueron perseguidos y detenidos.

Cuando por fin pudieron entrar al predio, los policías hallaron dos camiones de carga con contenedores para el traslado de combustible y un contenedor en el que, presuntamente, se almacenaba el hidrocarburo robado.

Las autoridades aseguraron bidones, mangueras que estaban conectadas al piso, entre otros objetos.

De acuerdo con información de la SSC, uno de los ucranianos detenido intentó sobornar a los oficiales con 200 mil pesos.

En diciembre pasado, el jefe de gobierno, Martí Batres, entregó las obras de remediación en Eje 3 Sur Añil donde hubo una contaminación del suelo a causa del robo de hidrocarburo.



CORTESÍA: SSP

Un detenido quiso sobornar a policías

3

DUCTOS DE hidrocarburo atraviesan la Ciudad de México y llegan hasta terminales de Pemex



VIENEN A CDMX A ROBAR COMBUSTIBLE

¡HUACHICOLEROS UCRANIANOS!

● Les hallaron una bodega para extraer y almacenar grandes cantidades hidrocarburos, en Iztacalco **34**



PARAISO DE PILLOS

FOTOS ESPECIAL

LO QUE NOS FALTABA

¡UCRANIANOS ROBAN EN DUCTOS DE PEMEX!

Hallan una bodega para extraer y almacenar grandes cantidades de hidrocarburos, en Iztacalco

SALVADOR TREJO
GRUPO CÁNTON
CIUDAD DE MÉXICO. - Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) aseguraron un predio ubicado en la colonia Granjas México, de la alcaldía Iztacalco, el cual era utilizado como bodega para extraer y almacenar grandes cantidades de hidrocarburos de manera ilegal; tres hombres fueron detenidos, dos de ellos de nacionalidad ucraniana.

Los hechos se registraron cuando los oficiales fueron informados de un incendio en un inmueble ubicado en la calle Azafrán y la avenida Francisco del Paso y Troncoso y, al llegar, observaron una columna de humo, por lo cual, se entrevistaron con el encargado del lugar, quien se mostró visiblemente nervioso y negó el acceso a los uniformados.

En ese momento, dos hom-

bres salieron del predio y comenzaron a correr en distintas direcciones, motivo por el que los efectivos iniciaron una breve persecución, y sobre la misma calle detuvieron a uno de ellos, mientras que, a bordo de un vehículo color blanco estacionado en la esquina, detuvieron a la segunda persona.



Una vez aseguradas los tres sujetos, los uniformados ingresaron al sitio y realizaron una revisión, tras la cual aseguraron dos camiones de carga de color blanco adaptados con contenedores para el traslado de combustible y un contenedor elaborado con una lona, una llave y una manguera, en el que se almacenada el hidrocarburo extraído de manera ilegal de los ductos de Pemex.

Además, en el lugar hallaron bidones con combustible y otros vacíos, mangueras conectadas a llaves de paso, cajas de cartón, entre otros objetos.



COHECHO



Uno de los ucranianos ofreció 200 mil pesos a los policías para que no los remitieran al MP; el predio quedó bajo resguardo de la Sedena y la Guardia Nacional



Robaban miles de litros de combustible



Detienen a 5 montachoques en V. Carranza

REDACCIÓN

Cinco sujetos que posiblemente exigieron dinero en efectivo a cambio de no atentar contra la integridad física de dos ciudadanos, lo anterior, derivado de un percance vehicular, en la alcaldía Venustiano Carranza fueron detenidos por lementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Los hechos ocurrieron en la avenida Morelos y el Viaducto Río Piedad, en la colonia Magdalena Mixhuca, cuando dos hombres les solicitaron el apoyo; uno de ellos conductor de un camión de carga y el otro señaló ser su representante legal. Los denunciantes refirieron que, al circular por la avenida Morelos y su cruce con la calle Nicolás Bravo, el conductor del tractocamión en el que transportaba llantas fue sorprendido por el paso de un taxi y una motoneta, en los que viajaban cinco sujetos, quienes aseguraron que sufrieron un choque y le exigieron dinero para reparar el daño de la unidad de alquiler. El ciudadano explicó que, para evitar retraso y por temor, hizo dos transferencias bancarias, sin embargo, continuaban con la presión para que pagara el resto del dinero.



Cinco hombres detenidos por exigir dinero a un conductor de tráiler /CORTESÍA: SSC CDMX



EL MOTOSICARIO FUE DETENIDO EN TLÁHUAC

Se echó a dueño de baños

El asesinato de José fue un encargo de líderes ambulantes: familiares

LILIANA ESPITIA

Un motocicario implicado en el homicidio de José Luis, dueño de unos baños públicos en Tláhuac, fue detenido por la policía.

Antes del amanecer del miércoles pasado, el hombre de 50 años recibió dos disparos mientras aseaba los sanitarios ubicados en la calzada Tláhuac-Chalco.

Operadores del C2 Oriente le dieron seguimiento al asesino, quien escapó en una motoneta de color azul con negro.

Los monitoristas en coordinación con policías lo ubicaron en el cruce de las calles Camino Real y Segunda Cerrada de Juan de la Barrera, en la colonia Tierra Blanca.

Al sospechoso, de 23 años, le aseguraron una mochila, un celular, diez envoltorios de papel con un polvo blanco similar a la cocaína, tres cartuchos útiles y la moto.

TENÍA 'COLA'. Tras un cruce de información se conoció que tenía una presentación al Juez Cívico en 2022 por reñir en la vía pública.

Familiares de la víctima declararon que fueron dos líderes de los puestos ambulantes de la zona, Víctor y su hijo Eduardo, quienes lo mandaron a matar por un pleito legal.

Víctor le compró a José Luis un local ubicado al lado de sus baños públicos, pero no le terminó de pagar y lo había amenazado.



EL DATO

CERCADO

El autor material huyó en un motoneta, pero con las cámaras lo atoraron.



Emmanuel no es policía de Cuajimalpa

Aclara que detenido por hallazgo de cabeza no es un elemento adscrito a la alcaldía

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Dirección Ejecutiva de Seguridad Pública y Asuntos Internos en Cuajimalpa señaló que Emmanuel "N", detenido junto con cuatro sujetos por el hallazgo de un cabeza en inmediaciones del Reclusorio Norte, no estaba adscrito a la demarcación como elemento policial.

Tras la detención de este sujeto, fuentes ministeriales señalaron que Emmanuel era expolicía capitalino adscrito a dicha demarcación; sin embargo, a través de un oficio la autoridad local precisó que no se encontró ningún registro del elemento.

En tanto, enfatizaron que en la normatividad vigente, los elementos de la policía no pueden ser contratados por alcaldías.

"Todos los policías en Cuajimalpa son contratados a la Policía Auxiliar a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, por lo que no existe posibilidad de seleccionar quién está adscrito a las dependencias", indicaron.

Audiencia

En audiencia inicial, cuatro de los cinco detenidos se quedaron en prisión preventiva justificada. Uno de ellos, un menor de edad, no fue presentado por la fiscalía capitalina ante un juez, señalaron fuentes, por lo que este quedó en libertad desde el Ministerio Público.

La primera audiencia se desarrolló en las salas orales del Reclusorio Norte, penal a donde trasladaron a los tres adultos,

Arturo, *El Chango*; Iván Ricardo, *Gordo*, y Emmanuel por los delitos de portación de arma de fuego de uso de las Fuerzas Armadas, cohecho y delitos contra la salud.

El Ministerio Público realizó la imputación correspondiente y presentó los datos de prueba asentados en la carpeta de investigación.

La defensa de los imputados solicitó duplicidad de término y será el 6 de febrero cuando se determine si son vinculados o no a proceso.

En tanto, un segundo menor de edad sí fue presentado ante un juez especializado en justicia para adolescentes, en las salas del poder judicial en Sullivan.

Hasta la tarde del viernes se supo que el menor se quedó en internamiento y su defensa solicitó duplicidad de tiempos.

Será el 6 de febrero cuando se reanude la audiencia. ●

4

DE LOS 5 DETENIDOS

se quedaron en prisión preventiva; un menor salió libre.



Policías hallaron una cabeza cerca del Reclusorio Norte.



VENERADO EN ALTAR DE TEPITO

Angelito Negro llegó de Pachuca a CdMx

AABYE VARGAS

El culto fue traído desde Pachuca, Hidalgo, por Alexis, *El Chino*

Un pentagrama invertido de dos metros con tonalidades rojas, y al centro una figura con el tamaño real de un niño sentado en un sillón rojo, con barba de chivo y un traje tipo charro, es el altar del Angelito Negro instalado desde hace tres años en Tepito, en la Ciudad de México.

Desde noviembre de 2020, cientos de personas acuden a la casa ubicada en la calle de Carpintería número 35, en la colonia Morelos, para pedir milagros, agradecerle, rendir culto o dar ofrendas a la figura con cuerpo y cara de niño, pero con cuernos y barba de chivo.

Alexis, *El Chino*, instaló el altar en un cuarto de su casa luego de que acudió al templo del Angelito Negro en Pachuca, Hidalgo, para pedir que curara a su madre de cáncer. A cambio, prometió que instalaría un altar muy grande en Tepito, para que la gente lo conociera.

“Se le viene a venerar y a rendirle culto al Angelito Negro. Yo lo puse por una promesa que yo le hice, que si me cumplía yo le iba a poner un altar muy grande para que toda la gente viniera a conocerlo”, dijo a *El Sol de México*.

El altar está acompañado por decenas de velas prendidas a nivel de piso, ramos flores, bebidas alcohólicas, cigarros, ju-

guetes, dinero, y hasta una cabeza de cerdo y toro que fueron ofrendadas por los seguidores del culto.

El estudio Panorama de las Religiones en México, elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía en 2020, precisa que en la capital había casi siete millones de católicos, más de un millón sin religión, más de 668 mil protestantes, y más población con otras creencias.

En lo que se refiere a espiritualistas, el informe indica que había siete mil 130 y 25 mil 589 no especificaron su creencia.

Cada primero de noviembre se festeja al Angelito Negro, y el primer viernes de cada mes se le celebra o rinde ofrenda.

“Tenemos un estigma muy mal de él, de que no te acerques a él no le pidas a él porque es el malo, y nosotros somos los malos, sinceramente”, comentó Alexis.

El Chino señaló que cada años recibe a más seguidores del Angelito Negro, y señala que ya hay creyentes en España, en donde recientemente llevó una figura.

“En España le ponen muchas ofrendas los amigos de él. Está por abrir un altar allá en España del angelito que yo le regalé”, dijo Alexis.

La semana pasada, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana catearon un domicilio ubicado en Tepito y halló figuras del Angelito Negro, así como droga. Ahí, las autoridades también detuvieron a un presunto integrante del grupo delictivo la Unión Tepito.

3**AÑOS TIENE** el altar al Angelito Negro, el cual está ubicado en la calle Carpintería



Desde 2020 el Angelito Negro tiene un altar en Tepito



El 1 de noviembre se lleva a cabo la celebración del Angelito Negro



ADRIAN RUBALCAVA

Rechaza nexos con la delincuencia

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Adrián Rubalcava Suárez, alcalde de Cuajimalpa, rechazó tener vínculo laboral o de amistad con Emmanuel Rivas, quien presuntamente tiene nexos con el grupo delictivo Los Boludos.

Lamentó que, por aparecer en una foto de 2019, se le pretenda involucrar con esa persona a la demarcación que gobierna y al cuerpo de seguridad local.

Rubalcava hizo un llamado a los medios de comunicación a solicitar información precisa, evitando así la promoción de noticias con contenido parcial, como recientemente sucedió con este presunto delincuente.

El edil remarcó que no existe documento alguno que pueda demostrar la permanencia de esa persona entre los elementos de la Policía Auxiliar de Cuajimalpa.

En ese sentido, ratificó su compromiso con la seguridad de quienes habitan en la demarcación, como se demostró, dijo, con el rescate de dos jóvenes menores de edad que fueron víctimas de secuestro virtual.

En días pasados se detuvo a Rivas por estar relacionado con el abandono de una hielera con una cabeza en las inmediaciones del reclusorio Norte.

Luego de ello, se difundió una foto correspondiente al Curso de Capacitación impartido por el FBI NAA México del año 2019, en la que aparece el edil.

"Se me pretende involucrar con este sujeto y así dañar mi imagen pública", sin embargo, la imagen corresponde a ese curso, aseguró.



Foto: Archivo

El alcalde dijo que se busca dañar su imagen.



BUSCAN DAÑAR SU IMAGEN

A. Rubalcava niega vínculo delincuencial

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Por aparecer en una supuesta fotografía que se encuentra circulando en redes sociales, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, ha sido señalado de tener vínculos con la delincuencia, por lo que el edil rechazó ese rumor “lamentó que por aparecer en una fotografía que data del 2019, se me pretenda involucrar”.

Ante esos señalamientos, el alcalde hizo un llamado a los medios de comunicación masiva a solicitar información precisa cuando así lo consideren necesario a fin de no promover noticias con contenido parcial como recién sucedió con este presunto delincuente del que no existe documento alguno que pueda demostrar permanencia entre los elementos de Policía Auxiliar de Cuajimalpa de Morelos.

Comentó que tras la detención de Emmanuel Rivas, en días pasados por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por dejar la cabeza de un joven en las inmediaciones del Reclusorio Norte y luego de que se hiciera mal uso de una fotografía correspondiente al Curso de Capacitación impartido por el FBI NAA México del año 2019, “se me pretende involucrar con este sujeto y así dañar mi imagen pública”.

El edil aseguró que participa constantemente en este tipo de entrenamientos.

PIDE



El alcalde hizo un llamado a los medios de comunicación masiva a solicitar información precisa a fin de no promover contenido parcial



Hechos datan del año 2019



CIRCULABA A EXCESO DE VELOCIDAD

Biker arrolla y mata a mujer

Intentaba cruzar la avenida Santa Ana tras ser embestida brutalmente

REDACCIÓN

Una mujer que intentaba cruzar la Avenida Santa Ana en Culhuacán, murió trágicamente al ser arrollada por un motociclista de 20 años que circulaba a exceso de velocidad señalan testigos del fatal accidente.

La tarde de este viernes el conductor de la motociclista baja del puente que cruzaba dicha avenida y el Eje 3 Oriente sin ninguna precaución y en el momento que transitaba la mujer intentaba cruzar.

El joven de unos 20 años de edad quedó gravemente herido y llevado a uno de los hospitales del Sur de la Ciudad de México. El Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que servicios de emergencia se trasladaron a la zona del percance.

Tras los hechos los testigos llamaron los servicios de emergencia los primeros en llegar fue elementos de la policía capitalina pero no una ambulancia que le prestará la atención médica. Cuando llegaron los paramédicos la mujer ya no contaba con signos vitales.

Familiares de la mujer llegaron de inmediato a quien reconocieron y no podía creer la escena trágica que estaba viviendo. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México acordonaron el lugar y resguardaron el cuerpo de la víctima a la espera de peritos de la Fiscalía General de Justicia.



Una mujer pierde la vida tras ser arrollada por un motociclista, que queda gravemente herido /CORTESÍA



Clausuran 4 chelerías en Santa Martha Acatitla Sur

GENOVEVA ORTIZ

En el marco del programa "La Noche es de Todas y Todos", el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) llevó a cabo un operativo en la Alcaldía Iztapalapa, en coordinación con las Secretarías de Gobierno (SecGob), de Seguridad Ciudadana (SSC), y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC); la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) y la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

El objetivo del programa es revisar el legal funcionamiento de los establecimientos mercantiles de impacto zonal y vecinal, en los cuales prepondera la venta de bebidas alcohólicas, ya sea en envase abierto o al copeo, así como resguardar la seguridad de clientes, dueñas, dueños, vecinas y vecinos del lugar y corroborar que cumplan con la normatividad vigente.

En ese sentido, en la demarcación territorial de Iztapalapa se suspendieron actividades en cuatro establecimientos: dos en la calle de República Federal del Sur, uno en Exploradores de Zaragoza y uno en Cayetano Andrade, ubicados en la colonia Santa Martha Acatitla Sur.

Los cuatro establecimientos fueron suspendidos como medida cautelar, debido a que durante el desarrollo de las diligencias, no presentaron la documentación que fue requerida por parte del Personal Especializado en Funciones de Verificación, para acreditar su legal funcionamiento.

Cabe destacar que entre los requisitos que deben cumplir los establecimientos mercantiles cuyo giro preponderante sea la venta de bebidas alcohólicas, se encuentran: permiso para la operación con venta de alcohol vigente y certificado de uso de suelo.

El Instituto de Verificación Administrativa informó que continuará participando en estas acciones interinstitucionales a favor de la ciudad.

Vecinos de las colonias donde fueron

suspendidos los establecimientos donde se vendían alcohol se mostraron agradecidos con la autoridad debido al mal aspecto que hay a las afueras de dichos establecimientos.

BENEPLÁCITO DE VECINOS

VECINOS SE mostraron agradecidos con la autoridad debido al mal aspecto que hay a las afueras de dichos establecimientos, en los cuales prepondera la venta de bebidas alcohólicas





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS